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Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Bürgerin fragt, wann der Bürgermeister seine wöchentliche Sprechstunde hat.
Der Bürgermeister antwortet: immer donnerstags 16.00 bis 18.00 Uhr

Eine Bürgerin fragt, ob es bzgl. es Schotter-Parkplatzes Planungen gibt.
Der Bürgermeister verneint dieses.

Eine Bürgerin fragt, wann mit einer Bepflanzung des Walls zu rechnen ist.
Frau Ruhnke und der Bürgermeister berichten über das stattgefundene Treffen mit 
dem SBA und der Planerin von planakzent. Im Herbst 2021 soll dem WTU-Ausschuss 
ein Pflanzvorschlag unter Berücksichtigung der bereits entstandenen Solitärge-
wächse unterbreitet werden. Die Bepflanzung ist für Frühjahr 2022 avisiert.
Bzgl. einer interessanten Bepflanzung des Kreisels in Richtung Boltenhagen regt der 
WTU-Ausschuss an, diese Thematik im Rahmen der Vorstellung der Pflanzvorschlä-
ge mit der Planerin anzusprechen. Ggf. sollte eine einfache Lösung mit Hilfe örtli-
cher Firmen z. B. Herstellung einer Blühwiese erfolgen.

Ein Ausschussmitglied fragt nach, ob es bzgl. der dringend notwendigen Umge-
hungsstraße etwas Neues gibt. Dieses wird leider verneint. Aber die Umgehungs-
straße ist das nächste aktuelle Thema der Stadt Klütz. 
Es wird angefragt, ob der Ausbau des Weges von Klütz nach Redewisch geplant sei., 
was von den Anwesenden verneint wird.


